

Firma Humpert stellt Dirtbikes für den Bikepark bereit

Partnerschaft mit dem NSD-Team vertieft / Cem Özdemir zu Gast bei Wickeder Unternehmen

Wickede – Die Firma Humpert hat mit dem NSD-Racing Team vertraglich eine enge Partnerschaft abgeschlossen. Der heimische Zweiradspezialist unterstützt den Fahrrad-Geländesport auf Wickedes neuem Bike-Park unter anderem mit der Anschaffung verschiedener Spezialräder, so genannter Dirtbikes, die von den jungen Sportlern auf dem Rundkurs eingesetzt werden können.

Bereits bei der Eröffnung hatte Geschäftsführer Willi Humpert die Synergieeffekte angesprochen, die sich mit dem Bikepark für die fachliche Betreuung durch das NSD-Team und das Unternehmen Humpert vor Ort eröffnen. So kündigte das Unternehmen auch hohen Besuch für die Wickeder Geländebahn an: Willi Humpert wird den frischgekrönten UCI-Weltmeister Tomas Slavik nach Wickede einladen. Er hat seinen Titel mit Spezial-Komponenten der Marke „ergotec“ aus der Wickeder Zweirad-



Willi Humpert im Gespräch mit Cem Özdemir: Der Vorsitzende des Ausschusses für Verkehr und digitale Infrastruktur des Deutschen Bundestages interessierte sich für die Wickeder Produkte mit Blick auf eine stärkere Einbindung des Zweirades in moderne Verkehrsstrukturen.

FOTO: HUMPERT

Schmiede erreicht, ergotec-Lenker und Vorbau sowie die ergotec-Sattelstütze konnten so ihre enorme Leistungsfähigkeit beweisen.

Auch von weiteren Aktionen sollen Wickedes Bike-Park, das NSD-Team und auch Firma Humpert profitieren, wie das Unternehmen jüngst im Rahmen der Messe-

präsenz auf der „Eurobike“ in Friedrichshafen zu erkennen gab.

Zwar konnte die letztmals am Bodensee ausgetragene Veranstaltung wegen der Corona-Auflagen ihrem Status als internationale Leitmesse diesmal nicht ganz gerecht werden, da die Übersee-Besucher Corona-bedingt nicht

teilnehmen konnten. Die Messe war dennoch hochwertig besetzt – Firma Humpert war alleine mit zwölf Mitarbeitern vor Ort. Der heimische Zweiradspezialist von der Erlenstraße begrüßte an seinem Stand nicht zuletzt den Vorsitzenden des Ausschusses für Verkehr und digitale Infrastruktur des Deutschen Bundestages, Cem Özdemir.

■ Systemrelevant

Der Bundestagsabgeordnete von Bündnis 90/Die Grünen erkundigte sich bei Geschäftsführer Willi Humpert sowie dem Prokuristen Jens Stahlschmidt interessiert über die Marke ergotec und die Produkte des Wickeder Unternehmens.

Auf sein großes Interesse stieß das ergonomisch gestaltete Cargo-Pedal EPC, ein ergonomisches Pedal für Lastenfahräder, das sogar als Medizinprodukt zertifiziert ist. „Die Produktgruppe der Cargobikes bzw. Lastenfahr-

räder wird durch den E-Antrieb immer interessanter. Egal ob als Transportfahrrad für Familien oder zur Verteilung von Paketen in Innenstädten etc. wird diese Fahrzeugkategorie deutlich an Bedeutung gewinnen“, erläuterte Geschäftsführer Willi Humpert. Daher sehe er nicht zuletzt die Politik gefragt, hier entsprechende Kaufanreize zu geben. „Dieses wachsende Marktsegment wird auch für die ergotec-Produkte zunehmend wichtiger werden.“ Özdemir bestätigte, dass er das Fahrrad durchaus als systemrelevant ansieht.

Während der Messe standen zudem die neuen und weiterentwickelten MTB-Komponenten sowie die weiter optimierte Webseite „Richtigradfahren.de“ im Vordergrund. Die interaktive Ergonomie-Plattform hatte übrigens den Innovationspreis Ergonomie 2021 des Instituts für Gesundheit und Ergonomie gewonnen. hütt

ANZEIGER 15.09.21